

地域の皆様には、日頃からご理解ご協力を賜り感謝しております。  
今月の西初石地区のニュースをお知らせします。



## 西初石小学校



老朽化から学校プール施設の使用が難しくなった市内の小学校では、順次、民間プール施設を利用して水泳授業を実施しています。本校でも、今年度より「セントラルウェルネスクラブおおたかの森」を利用しています。水泳というと、学校のプールでの水泳授業しかイメージできないかもしれませんが。そこで、どのように行われているか概要を紹介します。（水泳学習は、各学年3回ずつ実施します）

- ・ 休館日の金曜日を利用し、午前中に3交代（1日に3学年）のシフトで実施
- ・ 往復の移動は送迎バス。コミュニティプラザを発着とし、5台のバスに分乗
- ・ 水深を調節するプールフロアや浮力を補助する道具など、安心して水泳に取り組める環境
- ・ 児童の泳力別に4つのグループ練習。専門インストラクターによる丁寧な指導

子供たちからは、「たくさん泳げて楽しかった」「プールの中に台があるので、安心して泳げた」などの感想がありました。



その一方で、使わなくなった学校のプールには、多くの生きものがいます。2年生の生活科の教材として、ヤゴを子供たちの観察用に飼育することにしました。ある日のこと、珍しく9時過ぎから羽化を始めたヤゴをリアルタイムで観察することができました！割りばしの一番上まで登ったヤゴが、約1時間かけて羽化するようすは神秘的です。休み時間のたびに見に来て、羽化したての透きとおったトンボを見て興奮し、歓声をあげる子どもたち。これからも、飛んでいるトンボを見て、この光景を思い出すことでしょう。



### スローガン

協力・安心・感謝

～あいさつは心をつなぐ初めの一歩

Ever Growing Town 西初石～





## 流山おおたかの森高校

7月19日(金) 第1学期最終日となり、終業式を行いました。体育館での暑さ対策として、放送による式典に変更しての実施となりました。開式の言葉に続き、校歌をフルコーラス清聴した後、校長先生からの講話がありました。冒頭で生徒が各自で1学期を振り返る時間を取り、その後クラスメイトと振り返りの確認が行われました。次に、夏休みの過ごし方について、学習習慣が途切れないようにすることの大切さを説く話がありました。最後は2学期には、生徒全員で元気に顔を合わせようと呼び掛けがあり、講話が結ばれました。その後、各クラスのHRで、通知表の配付や夏休みの具体的な過ごし方の確認があり、夏休みに突入しました。

放課後には、夏休み中に実施されるオーストラリアへの語学研修参加者の最終研修会が催され、校長先生や引率する先生から説明を受け、出発に備えました。ぜひ、実り多き語学研修になってほしいと思います。



## 西初石中学校



7月7日(日)~9日(火)の2泊3日で、3年生は奈良・京都へ修学旅行に行ってきました。1日目は京都からそのまま奈良に移動し、奈良公園周辺の班行動がスタート!この日はとても暑く、奈良公園の鹿も日陰に集まっていた。水分補給や休憩をこまめにとりながら見学を終え、京都のホテルへ到着しました。

2日目はタクシーを利用した京都散策でした。タクシーの運転手さんにとても詳しくガイドをしていただいたので、どの班も京都を楽しく学ぶことができました。最後は建仁寺に集合し、座禅体験を行いました。講話では、心と体をつなげて物事に取り組むことの大切さについて学びました。



3日目はクラスごとに、友禅染、扇子絵付け、組紐づくりと、京都の伝統工芸を体験し、嵐山・天龍寺、平安神宮、北野天満宮で京都の歴史を味わいました。奈良・京都で、地元の方と交流をし、歴史や伝統文化を味わう有意義な3日間となりました。

